

Un joven quedó internado luego de ser apuñalado frente a la plaza San Martín



Este jueves, a las 20.40, personal policial fue desplazado a calles Comandante Salas y Belgrano ya que avisaron que en el lugar un grupo de jóvenes se estaban agrediendo físicamente y uno de ellos había sido lesionado con un arma blanca.

Una vez que arribaron los efectivos policiales y el Servicio Coordinado de Emergencia, que asistió a la víctima, el joven presentaba una herida de arma blanca en el abdomen por lo que fue trasladado al Hospital Schestakow donde debió ser intervenido quirúrgicamente. Actualmente se está recuperando en el nosocomio.

Los efectivos, conforme a las averiguaciones practicadas, realizaron una medida de allanamiento en una vivienda de calle Santiago del Estero, y procedieron a la detención del presunto autor de la agresión, un sujeto de 20 años.